

09.11.2022 - 10:52 Uhr

Ein Jahr FORTYSEVEN: Die Badener Wellness-Therme feiert Jubiläum



Vor knapp einem Jahr, am 21. November 2021, war es soweit: Nach über drei Jahren Bauzeit öffnete die Wellness-Therme FORTYSEVEN im Badener Bäderquartier ihre Tore. Passend zum einjährigen Jubiläum zieht die Wellness-Therme Bilanz und schaut zurück auf ihr erstes Betriebsjahr.

Alle Informationen zum ersten Betriebsjahr der Wellness-Therme FORTYSEVEN finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial der Wellness-Therme finden Sie unter <u>diesem Link</u>.

Bei Fragen oder Interview-Wünschen stehen wir Ihnen gerne per Rückmail oder telefonisch unter Tel. 056 544 61 68 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Svenja Peters

i.A. Wellness-Therme FORTYSEVEN

Ferris Bühler Communications GmbH Stadtturmstrasse 8 CH-5400 Baden, Switzerland

Direkt. <u>+41 56 544 61 68</u>
Tel. <u>+41 56 209 15 15</u>
<u>svenja@ferrisbuehler.com</u>
<u>www.ferrisbuehler.com</u>

Weiteres Material zum Download

Dokument: Medienmitteilung FOR~SEVEN Jubiläum.docx

Medieninhalte



Nina Suma, Geschäftsführerin Wellness-Therme FORTYSEVEN (c) FORTYSEVEN



Tag der offenen Tür 2021 (c) Christian Dancker



Outdoor Thermal Pool (c) Oliver Oettli

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100898172}$ abgerufen werden. }$